

La UJI reflexiona sobre el arte  
contemporáneo - Mediterráneo - 30/10/2018

---

**LA UJI REFLEXIONA SOBRE  
EL ARTE CONTEMPORÁNEO**

La Llotja del Cànem de la Universitat Jaume I (UJI) acoge mañana a partir de las 17.30 horas un ciclo de conferencias centrado en el arte contemporáneo en Castellón y, más concretamente, sobre la quinta edición de la Feria Internacional de Arte Contemporáneo Marte, que se celebrará del 15 al 18 de noviembre en el Auditori i Palau de Congressos de la capital de la Plana. RD

---